

36

Una solución financiera para 'influencers' 2btube

A través de una aplicación muy intuitiva disponible para móvil y ordenador, 2bpay facilita a los creadores de contenidos digitales la gestión de los ingresos obtenidos por sus trabajos en redes sociales de manera flexible y con total transparencia. Este nuevo servicio les ofrece la posibilidad de recibir pagos diarios sin necesidad de cumplir los tiempos de espera de plataformas e intermediarios. El método de cobro lo elige el usuario: cuentas y tarjetas bancarias, monederos virtuales como PayPal o incluso la opción de invertir directamente en criptomonedas.

37

Préstamos para el sector residencial Velox Finance

Los promotores familiares siempre han quedado relegados de recibir financiación privada por la escasa rentabilidad que obtenían por ello las entidades bancarias. Velox Finance les permite solicitar préstamos de entre 750.000 y cinco millones de euros para reactivar proyectos parados por la falta de crédito bancario en tan solo 10 minutos y a través de una plataforma digital.



38

Los gastos de empresa, en una tarjeta

Tanto en formato físico como virtual, Expensya ofrece a los departamentos financieros de las compañias la posibilidad de crear tarjetas de débito para los empleados que las necesiten. Una vez activadas, se puede delimitar un gasto máximo o determinar horas v días de uso autorizado. Además, se trata de un método muv seguro, ya que están vinculadas a presupuestos aprobados

previamente por las

propias empresas.

Formación y empleo

39

Programar en el colegio **BQ Educación**

Bitbloq es actualmente la plataforma más utilizada en España para aprender robótica. Ofrece herramientas gratuitas sobre programación, pensamiento computacional, robótica y diseño 3D para que los docentes puedan trabajar con sus alumnos durante toda la educación obligatoria.



40

El valor de la artesanía

Con el objetivo de prestigiar y salvaguardar los oficios artesanos, Círculo Fortuny lanzó en 2022 la primera edición de sus Premios Maestro Artesano, unos galardones inéditos que premian tres categorías: mejor trayectoria empresarial, meior artesano de vanguardia y joven promesa. La convocatoria también concede la distinción Tesoro Viviente a leyendas vivas de la artesanía.



41

Mayores que emprenden

Fundación Mapfre

Su programa Tales tiene una misión: la formación en emprendimiento de los séniors que participan en las aulas

de mayores de las universidades públicas españolas. Tales les convierte en emprendedores v les permite conseguir un autoempleo. En 14

semanas, potenciarán su capacidad para identificar oportunidades de negocio.



42

Captar talento internacional

Safeguard Global

Geo es un producto que ayuda a la internalización de las empresas. Agiliza su capacidad para captar talento en cualquier parte del mundo a través de equipos en más de 170 países. La contratación se realiza en dos semanas y con un 88% menos de costes en comparación con las fórmulas tradicionales de incursión en los mercados exteriores.

43

Concurso de canto para empleados

Escuela Superior de Música Reina Sofía

El centro ha organizado La Voz Cantante, un concurso de canto interempresas que está abierto a todos los empleados de las compañías inscritas, independientemente de su nivel v conocimientos artísticos. La idea parte del mismo concepto, ya muy extendido, de eventos interempresas deportivos, como las carreras o torneos de fútbol. Los equipos reciben clases durante un mes. preparan una canción y la interpretan.



6.600 ofertas de trabaio

Grupo Adecco

Adecco Aquí y Ahora es una iniciativa cuyo objetivo es agilizar la atracción de perfiles deficitarios en los sectores con problemas para encontrar talento. Los reclutadores y las empresas ponen de manifiesto la paradoja que supone tener tasas de paro elevadas y que haya dificultad para en-

contrar ciertos perfiles en el mercado de trabajo. Adecco identifica cuatro contextos de mayor dificultad para cubrir las vacantes: las áreas de 'contact center', 'last mile', logística y 'retail'. Aquí y Ahora ofrece una respuesta, con más de 6.600 ofertas de trabajo en España.



Un centro para formar a los que combaten el cibercrimen

Ha impulsado Universae Cybersecurity Lab, una incubadora de formación en ciberseguridad. En una infraestructura de 500 metros cuadrados, se forma al mejor talento para combatir el cibercrimen. Incluye espacios para el criptoanálisis, las operaciones de 'hacking' o los análisis forenses.

